## TuS Eicklingen - Faustball

AUFSTIEG - Erfahrung setzt sich durch! So das Fazit der Hallensaison der Ersten Mannschaft in der Bezirksliga! Zu Letzten Spieltag in Hermannsburg war man nach Minuspunkten gleich auf mit den Youngsters von Oldendorf 1.

Gleich im Ersten Spiel ging es für den TUS dann auch gleich gegen den Verfolger Nummer 1. Die Roten von Bannkamp zeigten eine konzentrierte Leistung vom ersten Ball an und machten den Oldendorfern von Beginn an klar "wo Barthel den Most holt"! Mit 11:8 und 11:6 ging das Spitzenspiel um die Meisterschaft klar an die Eicklinger. Im letzten Spiel der Hallensaison 20/21 ging es gegen den Gastgeber aus Hermannsburg. Auch hier setze sich die Qualität des starken Kaders durch. 11:5 und 11:7 hieß es am Ende einer einseitigen Partie.

Also konnten nun die Korken knallen! Es war eine tolle Saison mit dem maximalen Erfolg. Nächstes Jahr heißt es dann also, Bezirksoberliga - und immer dran denken: Getränke aus Paderborn bringen einen nach vorn!

Für TuS Eicklingen I spielten:

B. Oehlmann, K. Gromann, N. Nachtwey, St. Gosewisch, H. Luttermann, St. Santelmann



## Zur Vorschau

Am 6.3.22 geht es zum traditionellen Hermannburger Mettwurstturnier - Details folgen

Informationen zur Hallensaison: Training immer donnerstags um 19:30Uhr in der großen Sporthalle in Eicklingen.

Wenn du gerne mal eine neue Ballsportart ausprobieren möchtest, komm gerne vorbei. Männer und Frauen trainieren/spielen zusammen.

Bei Fragen schick einfach eine E-Mail an <u>faustball@tus-eicklingen.de</u> oder informier dich auf <u>www.tus-eicklingen.de</u>.